



サンサン^{サン}3

開治小学校3年生
学級通信 No.16
令和5年2月27日

3月がやってきます。

日が長くなり、だんだんと春の訪れが感じられるようになりました。もう春はすぐそこにやってきています。3年生のみんなも、4月になったら4年生です。いよいよ、高学年の仲間入りです。この1年間で、新しいことをたくさん覚え、できるようになりました。学校行事を通して、仲間と意見を出し合い協力してきました。体だけでなく、心も大きく成長してきました。来年度は委員会活動が始まり、十四山東部小学校の全体に関わる活動が増えます。これからのさらなる成長を期待しています。

3年生最後の授業参観があります。

3月3日（金）に授業参観を行います。3年生最後の授業公開は、情報教育で、「わたしたちの学校じまん」の発表を行います。場所は教室です。お忙しいとは思いますが、ぜひご参加ください。

授業参観 9：40～10：25



の予定

- 3月 1日（水）スーパーふれあいタイム
- 2日（木）体重測定・保健教育 一斉下校 14：55
- 3日（金）授業参観
- 6日（月）通学団会議
- 8日（水）6年生を送る会
- 9日（水）一斉下校 15：45
- 17日（金）1～3年下校 13：40
- 16日（木）5時間授業 一斉下校 14：55
- 20日（月）卒業式（5・6年生登校）
- 21日（火・祝）春分の日
- 22日（水）付添下校 14：55
- 23日（木）給食終了・大掃除 一斉下校 14：55
- 24日（金）修了式 一斉下校 10：45



1月26日のクラブ見学の様子

6年生を送る会の練習がんばっています。

6年生を送る会の練習を始めました。6年生に向けての感謝の言葉と「ライジングサン」の曲に合わせたダンスを送りたいと思っています。一生懸命に取り組んでいます。少し難しいところもあるダンスをがんばって練習しています。ご家庭でも応援の言葉がけをお願いします。当日は、できましたら家にある洋服の中で、黒っぽいものを着てきてください。

集金について 3年生の3月の集金は、ありません。